

Petrer renueva 90 señales de tráfico en el barrio del Guirney

14/12/2017



La Concejalía de Policía Local y Seguridad Vial del Ayuntamiento de Petrer acaba de invertir cerca de **13.000 euros** para **renovar toda la señalización vertical de tráfico del barrio del Guirney**. Una actuación que se engloba dentro del programa de acondicionamiento de la señalización de todo el municipio que el actual equipo de gobierno puso en marcha hace dos años con el fin de mejorar la seguridad vial de Petrer. **En total, se han renovado 90 señales verticales de prioridad de paso**, estacionamiento, dirección prohibida o sentido de la marcha en las diferentes calles de la zona, donde diversas señales estaban deterioradas y otras se habían quedado

obsoletas.

Fernando Portillo, concejal del área, ha indicado que **“además de mejorar la seguridad vial de nuestro municipio, con estas actuaciones también pretendemos eliminar los posibles obstáculos que en muchas ocasiones suponen los soportes de las señales antiguas”**. Las nuevas señales han sido colocadas en las líneas de fachadas o en las aceras cuando las dimensiones de las mismas así lo aconsejan. Como parte de este programa de acondicionamiento de la señalización de todo el municipio, a lo largo de estos dos años las primeras actuaciones se llevaron a cabo en el barrio de San Rafael y en el barrio de La Frontera.